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犬
の
介
護
に
突
入 

 

１
７
歳
の
我
家
の
老
犬
イ
ヴ
が
要
介
護
状

態
に
な
り
ま
し
た
。
義
理
の
父
や
母
、
実
父

の
場
合
は
家
で
、
自
宅
で
介
護
す
る
と
い
う

こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
し
か
し
、
犬

の
場
合
は
現
在
家
に
い
る
わ
け
で
す
か
ら
、

利
用
で
き
る
制
度
も
な
い
中
で
、
家
で
看
る

し
か
あ
り
ま
せ
ん
。
少
し
前
か
ら
足
が
立
た

な
く
な
り
、
寝
た
き
り
状
態
に
な
り
ま
し

た
。
餌
や
水
は
飲
み
、
排
泄
は
し
っ
か
り
で

き
て
い
る
の
で
、
お
む
つ
を
し
、
餌
は
食
べ

る
時
は
胸
の
あ
た
り
に
バ
ス
タ
オ
ル
を
か
ま

す
と
、
な
ん
と
か
自
力
で
食
べ
て
く
れ
ま
す

が
、
見
守
り
が
必
要
で
す
。
足
を
す
り
す
り

動
か
す
の
で
、
こ
す
れ
て
血
が
に
じ
み
出
る

の
で
、
靴
下
を
は
か
し
た
り
、
ガ
ー
ゼ
や
包

帯
を
巻
い
て
い
ま
す
。
犬
の
介
護
は
初
め
て

で
す
が
、
仕
事
で
つ
ち
か
っ
た
介
護
や
看
護

の
知
識
を
活
か
し
な
が
ら
何
と
か
や

っ
て
い

ま
す
。
家
族
で
す
か
ら
、
い
つ
ま
で
続
く
か

わ
か
り
ま
せ
ん
が
、
最
後
の
時
を
想
像
す
る

と
、
涙
が
出
て
き
ま
す
。 

 

看
取
ら
れ
た

方
に
、
ア
ド
バ
イ
ス
を
い
た
だ
き
た
い
な
と

思
っ
て
い
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し

ま
す
。 

つぶやき：「嬉しい応援」大宮の地域をハンドマイクで後援

会の方と宣伝していたら、小学生の子どもさんが声をかけて

くれました。「この道をまっすぐ、上がっていくとバス停が

あって、人がここよりは多くいると思います」とのこと。私

たちは人がいなくても、家で聞いてくださっていると信じ

て、住宅地でも宣伝しますが、人が少ないのにと心配してく

れていたようです。「がんばってください！」とも言ってく

れました。寒い日でしたが、あったかい気持ちになりまし

た。 

 写真は比較的車も通る交差点での宣伝。「横断幕には「全

員制のあたた

かい中学校給

食の実現を」

「子どもの医

療費中学校卒

業 ま で 無 料

に」と書かれ

ています。 

京都市会が開会しました。 
 消費税の増税を見越した予算案になっています。会館使

用料や市の駐車場代など、なんと8.2憶円もの市民の負担増

となります。 

地下鉄の初乗り料金が210円から220円に値上がりする提案

がされています。 

 市民の暮らしは大変です。値上げの負担は問題です。 

そもそも消費税増税をやめるべきです。 

 市民の暮らしを応援する立場で議論していきます。 

 

職員の削減を自慢していいの？ 
 来年度の予算で職員数を134人削減するとしています。 

 市長は職員数を市長就任以来3,354人も大幅に削減してい

ます。「民間ができることは民間に」と、公立保育園を民

間に移管したり、各区役所にあった機能を1箇所にまとめて

しまい、区役所の職員はどんどん減っています。市民の身

近な窓口が小さくなっているのですから問題です。 

 この3年間で区役所の職員は全体で400人も減らされ、来

年は税の相談窓口もなくそうとしているのです。 

 昨年は台風の被害が市内全域で起こりました。災害時に

市民の命や安全を守る拠点となる区役所が縮小していくの

は問題です。徹底して議論していきます。 

 

社会福祉会館の移転、売却・・・？ 
 京都市は二条城北側にある社会福祉会館を売り払い移転

させる計画があります。京都市は京都府の社会福祉協議会

に土地を貸している関係ですが、難病連や福祉保育労働組

合、社会福祉士会など多くの福祉関係の団体が入居され、

貸し館としても、よく利用されている施設です。老朽化や

耐震化の問題もあり、建て替え、あるいは改修は必要で

す。一等地ですから、高く売ってその収益で他の地域で建

設するというのです。しかし、不便なところへの移転は、

不都合がおきます。よく利用する施設だけに、市民への利

便性などもよく検討すべきです。 

  

不自由ながらも一生懸命、餌を食べる

イヴです。人間でいえば、84歳ぐらい

になります。 

風疹予防接種の定期接種化が行われます。 
 現在の風疹発生状況を踏まえ、まん延を防止するため、

抗体保有率の低い39歳～56歳（Ｈ30年度時点）の男性に対

する予防接種及び抗体検査が実施されます。2022年3月31

日までの時限措置なのでお気を付けください。 

対象者は昭和37年4月2日～昭和54年4月1日生まれの男性。 

協力医療機関で無料です。対象の方、まずは検査して下さ

い。 

 ＊ちょうど私が中学2年生の時から風疹の予防接種は始

まりました。その時は女子のみが対象でしたので、男性の

抗体が低いのはうなづけます。 


